
 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ 
УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ 

’’ПОЛЕССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ44

Кафедра финансового менеджмента Допущено к защите 
рщщГкафедрой

_М.И. Лисовский
'М 2022

ДИПЛОМНАЯ РАБОТА
на тему:

Местный бюджет: основные направления совершенствования и 
укрепления доходной базы (на материалах ИМНС Республики Беларусь по 

г. Пинску)

Студент С Шатлык Мерданович Овезгелдиев
Финансы и кредит, 4 курс, 
гр. 18Ф-1 ОА. О G 2022

Научный руководитель 
профессор, д. э. н.. 
профессор /

Александр Владимирович Киевич

05 ОБ 2022

ял
0G. об. 2,а

ПИНСК 2022



2

РЕФЕРАТ

Я
Дипломная работа: 83 стр., 8 рис., 17 табл., 28 формул, 55 ист., 8 прил.
МЕСТНЫЙ БЮДЖЕТ, ДОХОДЫ БЮДЖЕТА, НАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ, 

- НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ, БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ
_ Объект исследования - доходная база бюджета города Пинска.

Предмет исследования - совокупность экономических отношений, 
_ связанных с управлением доходной базой местных бюджетов.

Цель дипломной работы состоит в определении путей укрепления и 
совершенствования доходов бюджета города Пинска.

Методы исследования: логический и сравнительный анализ, обобщение и
- статистическая обработка данных, классификация, индукция и дедукция.

Элементы научной новизны полученных результатов: применение
- повышающего коэффициента при установлении ставок налогов на землю и 
_ недвижимость для физических и юридических лиц.

Область возможного практического применения: местный бюджет города 
' Пинска и другие бюджеты в Республике Беларусь.

В ходе выполнения дипломной работы прошли апробацию предложения по 
применению повышающего коэффициента при установлении ставок налогов на 

” землю и недвижимость для физических и юридических лиц.
Результатами внедрения явились повышающие коэффициенты при

- установлении ставок налогов на землю и недвижимость для физических и
- юридических лиц.
_ Технико-экономическая, социальная и (или) экологическая значимость
_ проведенного исследования заключается в разработке направлений укрепления 

доходов местного бюджета, при применении которых будет возможность 
увеличить доходы местного бюджета.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
" материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 

все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.

одпись студента)
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Thesis: 83 pages, 8 figures, 17 tables, 28 formulas, 55 sources, 8 application.
LOCAL BUDGET, BUDGET REVENUES, TAX REVENUES, NON-TAX 

REVENUES, GRATUITOUS RECEIPTS
The object of the study - the revenue base of the budget of the city of Pinsk.
The subject of the study - a set of economic relations related to the management 

of the revenue base of local budgets.
The purpose of the thesis is to identify ways to strengthen and improve the budget 

revenues of the city of Pinsk.
Research methods: logical and comparative analysis, generalization and statistical 

data processing, classification, induction and deduction.
Elements of the scientific novelty of the results obtained: the use of an 

increasing coefficient in setting tax rates on land and real estate for individuals and legal 
entities.

Scope of possible practical application: the local budget of the city of Pinsk and 
other budgets in the Republic of Belarus.

During the completion of the thesis, proposals for the use of an increasing 
coefficient in setting land and real estate tax rates for individuals and legal entities were 
tested.

The results of the implementation were increasing coefficients when setting tax 
rates on land and real estate for individuals and legal entities.

The technical, economic, social and (or) environmental significance of the 
conducted research lies in the development of directions for strengthening local budget 
revenues, with the use of which it will be possible to increase local budget revenues.

The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.

ident's signature)
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